

Toma GPE protesta a patronato de Asilo de Ancianos

Escrito por muralsonorense.com
Miércoles 27 de Junio de 2012 21:39



Hermosillo, Sonora, junio 27 de 2012.- El Gobernador Guillermo Padrés acompañado de su esposa Iveth Dagnino de Padrés, tomó protesta al nuevo Patronato del asilo de ancianos “Aida S. de Rodríguez” de la casa Juan Pablo II y que a partir de hoy encabeza el empresario Oscar Cuellar Rosas.

Fue en las propias instalaciones del asilo donde se llevó a cabo el cambio de mesa directiva y donde Miguel Ángel Figueroa y su esposa Alejandra Gutiérrez de Figueroa, fueron reconocidos por el Gobernador Padrés quien les hizo entrega de una placa de reconocimiento a su gestión.

“Este es un ejemplo de cómo la sociedad civil cuando se organiza puede prestar un servicio social muy importante” manifestó el Gobernador hermosillenses que de manera altruista participan en este patronato.

“Esto sin duda ayuda y trae muy buenos beneficios para todos los ciudadanos”, resaltó el jefe del Ejecutivo quien estuvo acompañado del alcalde Javier Gándara Magaña en este evento.

Fundado como albergue comunitario en 1936 bajo los auspicios del entonces Obispo Juan Navarrete y Guerrero y a partir de 1947 para atender a los adultos mayores, el asilo ha sido un espacio de ayuda social y espiritual para cientos de hermosillenses y sonorenses de la tercera edad.

Toma GPE protesta a patronato de Asilo de Ancianos

Escrito por muralsonorense.com

Miércoles 27 de Junio de 2012 21:39

Con la llegada de Oscar Cuellar Rosas y su equipo de trabajo continua esta tradición solidaria de la sociedad hermosillense de apoyar para el mantenimiento del asilo y ofrecerles a los viejitos una vida digna.

“Esto es buscar la manera de hacerle justicia a aquellos que han contribuido al desarrollo de México, de Sonora y de Hermosillo”, afirmó el Gobernador.

Reconoció la labor del patronato saliente y deseo el mejor de los éxitos a quienes a partir de hoy se hacen cargo de esta responsabilidad.

“Estoy seguro que Oscar y Beatriz harán una excelente labor y cuenten con todo el respaldo del gobierno del estado”.

Al evento asistieron representantes de diversas organizaciones de la sociedad civil, empresarios y gente que a lo largo de los años ha contribuido al sostenimiento del asilo de ancianos Aida S de Rodríguez.

Al término del evento protocolario, el Gobernador, su esposa e invitados hicieron un recorrido por las instalaciones del asilo donde tuvieron la oportunidad de platicar y saludar a los viejitos dándole ánimos y los mejores deseos para su buena salud.